令和4年9月1日(木) 尚德福祉会 井荻保育園

セミの大合唱から、秋の虫が奏でる豊かな音色にバトンタッチする時期ですね。終わりを迎える夏に名残惜しさを感じつつ、秋の始まりにワクワクしています。子どもたちにも、季節の移り変わりについてお話ししていきたいと思います。

かぜ組では、7月より朝の会でことわざカードを楽しんでおります。8月には2集が終わり、3集へと突入しております。絵を見て覚える子や、裏の文字を読んで覚える子など様々です。すべてのことわざカードは棚に置いてあり、子どもたちがいつでも見ることが出来るようなっております。わからないものを友だちに聞いたり、先生に聞いたり。先生の真似をして、お友だちに見せるなど毎日盛り上がっております。



~9月のねらい~

☆生活や遊びの中で、身の回りのことを自分で行いながら、健康や安全の 習慣を身に付ける。

☆友だちや保育者と、様々な運動遊びやルールのある集団遊びを楽しむ。 他に、行事や製作活動を取り入れていきたいと思います。

引き続きシャワーは行います。

・まだまだ暑く、日中の活動で汗を かく日が、続きます。給食前にシャ ワーをし、衛生的に気持ち良く過ご していきたいと思います。

コロコロドッジ 当てるのも、逃げ るのも上手です。 ボールを 2 個に することも!!

風鈴製作

廃材を使って

作りました。

かわいい音が

して素敵!!

みんなで氷鬼 をしました。 グループ毎に 鬼になり楽し みました。 先月は、製作を沢山行いました。風鈴、うちわ、シール花火など、楽しみました。絵の具の使い方や色使いも上手になり、とても素敵な作品が出来ました。今月は、運動会に向けて色々作っていきます。

少しずつ、運動会の練習を行っております。かぜ組 さんはパラバルーンを行います。みんなの力を合わ せて素敵な運動会にしたいと思います。

> ピタゴラス を、増やしま した。みんな で協力して大 きな作品を作 ってます。

~ ご協力のお願い ~

- ★登園用のリュックには、キーホルダーやお守りなど付けないようにお願いいたします。
- ★髪の毛が長い場合は、髪を束ねることをお願いしておりますが、ゴムのみでお願い致します。ヘアピンやパッチンピンなどはご遠慮ください。

危険防止、事故防止の為、保護者の方のご理解とご協力をお願いいたします。